

*"Datanglah, yang terberkati!"*



## CHEVALIER, PADA MASANYA...

### Hidupnya:

"Marilah".

"Marilah mengikut Aku" (Mat 4:19), "Marilah dan lihatlah" (Yoh 1:39), "Marilah, semua yang letih lesu..." (Mat 11:29). Jika perlu untuk mendefinisikan Hati Yesus, 'panggilan untuk mengikuti-Nya' sudah cukup. Yesus menjadi manusia, gembala, harta, hati, tetapi bagaimana Dia dapat mencapai dimensi yang sebenarnya jika Dia tetap sendirian? Jules Chevalier juga menawarkan teman-temannya untuk mengikutinya. " Di Seminari Tinggi Bourges, ia mengorganisir sebuah perkumpulan di antara para seminarist yang paling bersemangat, yang disebut perkumpulan "Ksatria Hati Kudus" - Chevaliers du Sacré-Coeur" (Jules Chevalier. A man with a mission. E.J. Cuskelly, msc. p. 11) Seperti Kristus, bagaimana ia dapat mencapai dimensi yang sebenarnya jika ia tetap sendirian?

"Datanglah, 'yang terberkati...".

Kristus, yang HatiNya adalah "firman" yang berbicara dengan setia tentang kasih Allah, adalah "yang terberkati" par excellence. Dia adalah "Hati Allah di bumi." Allah mengasihi setiap orang dan Hati Kristus berdetak dengan penuh belas kasihan bagi mereka. "Kita akan menemukan wajah Kristus dalam diri orang miskin, dalam diri anak-anak kecil dan dalam diri semua korban ketidakadilan dan kekerasan" (Konstitusi MSC no. 22), "Di mana-mana Hati Kudus dicintai" (Konst. 5).

### Kata-katanya:

"Darah Yesus menyirami tanah kita melalui seribu saluran; ada yang terlihat, ada yang tersembunyi, tetapi semuanya bekerja. Untuk ini, kehadiran, di bumi ini, orang-orang Kristen yang dikuduskan oleh Allah di dalam Yesus Kristus sudah cukup; orang-orang Kristen menguduskan dunia ..." (SCJ 244).

"Dunia kaum pilihan ini harus memiliki matahari untuk menerangi dan menghidupkannya, lautan untuk menyuburkannya, harta untuk memperkayanya, raja untuk memerintahnya. Nah, Hati Yesus akan menjadi semua ini juga" (SCJ 119).

"Datanglah, hai kamu yang diberkati oleh Bapa-Ku ... Engkaulah yang paling istimewa di dalam Hati-Ku. Engkau telah berbagi kesedihan-Nya, penghinaan-Nya, penderitaan-Nya, mungkin kesengsaraan-Nya; datanglah dan beristirahatlah di dalam Dia dan nikmatilah kenikmatan yang ada di dalam Dia" (M1 5).



*"Datanglah, yang terberkati!"*



### CHEVALIER, UNTUK HARI INI...

Jika kita memiliki relasi yang erat dengan Allah, jika kita mengindahkan Kristus dan merespons panggilan-Nya, kita juga akan merespons undangan Jules Chevalier: Bagaimana jika kita menyebut diri kita sebagai 'Ksatria Hati Kudus'? Panggilan ini juga diajukan kepada kita karena cinta kepada Bunda Hati Kudus, 'Pembela orang-orang yang menderita dan putus asa', seperti yang dikatakan Kristus kepada kita: "Marilah, semua yang letih lesu..." (Mat 11:29).

**Hari ini, saat kita menutup tahun Chevalier yang istimewa ini, pesan Kristus dan gagasan Pater Jules Chevalier menyatu dalam misi kita. Kita pergi ke Hati Yesus, Hati Allah yang menjelma, di mana cinta sejati bersemayam, cinta yang dengannya kita membawa Spiritualitas Hati ke pelosok-pelosok bumi yang paling terpencil. Kita pergi, kita tinggal dan kemudian kita pergi lagi untuk mewartakannya dan membuatnya hadir dalam diri setiap orang, terutama bagi mereka yang paling membutuhkannya. Semoga semua orang tahu cinta yang Tuhan miliki untuk kita!**



*"Datanglah, yang terberkati!"*



## DOA UNTUK BULAN INI

Tuhan,  
Sebagai anggota Keluarga Chevalier,  
bantulah kami untuk menemani Gereja  
dalam karya misionernya,  
dengan membantu mewujudkan  
harapan Paus Fransiskus.  
"Semoga dunia saat ini dapat menerima Kabar Gembira,  
bukan melalui para penginjil yang sedih dan putus asa,  
penginjil yang tidak sabar atau cemas,  
tetapi melalui para pelayan Injil,  
yang hidupnya memancarkan semangat  
mereka yang telah menerima,  
pertama-tama dan terutama di dalam diri mereka  
sendiri, sukacita Injil,  
pertama-tama dalam diri mereka sendiri,  
sukacita Kristus". Amin

(Bdk. Evangelii gaudium, 10)

